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令和２年１月 岩手県教育委員会定例会 会議録 
 

１ 開催日時 

  開会 令和２年１月20日（月）午後１時30分 

  閉会 令和２年１月20日（月）午後１時40分 

 

２ 開催場所 

  県庁10階  教育委員室 

 

３ 教育長及び出席委員 

  佐 藤   博 教育長 

  小 平 忠 孝 委員 

  芳 沢 茎 子 委員 

畠 山 将 樹 委員 

新 妻 二 男 委員 

宇 部 容 子 委員 

 

４ 説明等のため出席した職員 

佐藤教育次長兼教育企画室長、梅津教育次長 

大畑教育企画推進監、山本予算財務課長、新田学校施設課長、山村教職員課総括課長、金野小中学校人

事課長、高橋県立学校人事課長、木村学校調整課総括課長、藤澤特命参事兼高校改革課長、橋場生徒指導

課長、軍司産業・復興教育課長、小久保学校教育課総括課長、小野寺義務教育課長、高橋特別支援教育課

長、清川保健体育課総括課長、佐藤生涯学習文化財課総括課長 

教育企画室：浅沼主任主査、佐々木主事（記録） 

 

５ 会議の概要 

第１ 会期決定の件 

本日一日と決定 

 

〔事務報告〕 

 第２ 事務報告１ 令和２年度一関第一高等学校附属中学校入学者選抜検査の実施について（学校教育課） 

別添事務報告により説明 

 

  新妻委員：現在の適性検査は４教科で実施されていると思います。今後、時期は未定だと思いますが、

適性検査に英語を加えることについて、現時点ではどのように考えていますか。 

     また、中学校入試では適性検査という名称を用いていますが、高校入試でも適性検査という名称

になっていますか。その整合性はどのようになっていますか。 

  小野寺義務教育課長：適性検査の今後の在り方について、現段階で英語を加えることは考えておりませ

ん。適性検査は、国語や算数のように教科ごとの問題ではなく、各教科を複合的に組み合わせた問

題の処理能力を検査するものですので、現段階で英語を加えることは考えておりません。 

  里舘高校教育課長：高校入試は、教科ごとに出題しているため、学力検査という名称で実施しています。 

  新妻委員：中学入試は、教科ごとに出題されているものではなく、様々な学力が相互に組み合わされる

問題が出題されており、中学校の教育に対しての適性を確認するという意味合いが強いことから、

学力検査という名称ではなく、適性検査という名称にしているという認識でよろしいですね。 

  小野寺義務教育課長：委員御指摘のとおりです。 

 

    議案第30号以降については、非公開とする議決がなされた。 

 

〔議案〕 

第３ 議案第30号 学校職員の懲戒処分に関し議決を求めることについて（教職員課） 



2 

    別添議案により説明 

 

    原案どおり決定 

 

    〔戒告 安全運転義務違反（重傷事故） 50 歳代 男性 県立高等学校 教諭 沿岸南部教育事務

所管内〕 

 

会議結果の公表は、教育長に一任することとして議決された。 


